

MEDIENMITTEILUNG VOM 20. OKT. 2022

TKB Frauenfeld plant Anbau

Bei der Thurgauer Kantonalbank in Frauenfeld soll im kommenden Jahr ein Anbau realisiert werden. Dort wird neu die Selbstbedienungszone der Bank eingerichtet.

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) Frauenfeld will auf der südöstlichen Seite ihres Gebäudes an der Rheinstrasse 17 einen Anbau realisieren. Darin werden künftig die Bancomaten platziert, die jetzt in einem separaten Gebäude installiert sind. Zudem erfolgt auch der Zutritt in die Kundenhalle durch den Anbau, wobei der Eingang barrierefrei gestaltet wird. Mit dem Anbau will die TKB die Selbstbedienungszone näher bei der Kundenhalle platzieren, wo neben Beratungsräumen weiterhin auch ein Schalter für Bargeldgeschäfte zur Verfügung steht. Der eingeschossige Anbau wird eine Fläche von rund 120 m² aufweisen. Die Visiere wurden bereits gestellt; die Baueingabe erfolgt nächstens. Die Bauzeit beträgt voraussichtlich ein knappes Jahr. Die Bank wird während dieser Zeit stets geöffnet bleiben. Die Arbeiten sollen im Frühling 2023 starten; der genaue Zeitpunkt hängt vom Verlauf des Bewilligungsverfahrens ab.

Kontakt für die Redaktion

Anita Schweizer, Direktwahl 071 626 69 49, anita.schweizer@tkb.ch
medien@tkb.ch